

# **Eröffnung der Europawoche auf der Bundesgartenschau in Koblenz**

Am 9. Mai eröffneten Ministerpräsident Kurt Beck und der für Regionalpolitik zuständige EU-Kommissar Johannes Hahn auf der Rheinland-Pfalzbühne im Festungsgraben Ehrenbreitstein die Europawoche auf der BuGa. Sie stellte mit zahlreichen Veranstaltungen, Ausstellungen und Informationen den Besuchern die Europäische Union und ihre Mitgliedsländer vor.

# **Eröffnung der Europawoche auf der Bundesgartenschau in Koblenz**

In Sachen Holz hat die EU durch die Förderung der beiden Projekte „Echolot“ und „Treehugger“ aus Mitteln des europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) interessante Zeichen gesetzt. Deshalb wurden Herrn Hahn einige Vorab-Exemplare des kleinen Führers zu den Holzbauten auf der Bundesgartenschau überreicht.

# **Eröffnung der Europawoche auf der Bundesgartenschau in Koblenz**

In einem kurzen Gespräch zeigte er sich erfreut über diese Aktivitäten und zugleich sehr gut informiert über die Bedeutung des Clusters Forst und Holz, nicht nur in seinem Heimatland Österreich, sondern auch in Rheinland-Pfalz.





